









Informationsveranstaltung für Eltern zum Bündner-Konzept Sexualpädagogik in der Volksschule

Curaschífür Kids!

Curaschi = Mut, Beherztheit auf Romanisch

Sexualerziehung heute ist mehr als nur Wissensvermittlung. Elternhaus und Schule übernehmen deshalb gemeinsam die Verantwortung zur Förderung der sexuellen Gesundheit der Kinder und Jugendlichen. Dies bedeutet altersgerechte Aufklärung, Schutz vor Missbrauch und Achtsamkeit in Beziehungen.

Informationsabend für die Eltern von Kindern der Stufe Kindergarten und Primarschule der Gemeinden Bonaduz und Rhäzüns

Donnerstag Datum: 22.08.2024 / Uhrzeit: 19:00-20:30

Ort: Gemeindesaal Rhäzüns

Referentinnen:

Corinne Rietmann

Fachfrau für sexuelle Gesundheit in Bildung und Beratung

Ruth Niederreiter-Frei

Hebamme, Sexualpädagogin Erwachsenenbildnerin

Auf diese Inhalte dürfen Sie sich freuen!

- Sexualerziehung in der Familie mit Praxisbeispielen
- Umgang mit Sexualität in den Medien
- Vorstellung des sexualpädagogischen Programms in den einzelnen Schulklassen

Sie können gerne Fragen stellen, die Ihnen auf dem Herzen liegen. Wir werden diese beantworten und mit Ihnen klären.

Fachstelle Adebar Graubünden und die Schulen Bonaduz / Rhäzüns